

YZERON - VIE SCOLAIRE L'école du Ronzey fête ses 10 ans, samedi

Dix ans déjà que l'école primaire a quitté la mairie pour s'installer au P'tit Pré... La kermesse de fin d'année, samedi, sera l'occasion de fêter cet anniversaire... Rencontre avec la directrice de l'école.



Adeline Proust, directrice, effectuera sa sixième rentrée au P'tit Pré en septembre prochain. Photo Georges EPOQUE

D'où est venue l'idée de fêter les 10 ans de l'école ?

« Isabelle Boirel, ma consœur qui a pris son poste à la première rentrée au P'tit Pré en 2006, nous a rappelé, il y a quelques mois, cette date anniversaire. Du coup, avec l'équipe enseignante et l'Apec, présidée par Florian Plusquin, nous nous sommes mis en projet pour combiner la kermesse de fin d'année et les 10 ans du P'tit Pré. »

Quel est le programme des festivités ?

« Il y a les ingrédients classiques de la kermesse que l'on a épicés de quelques innovations. Par exemple, nous avons invité à cette fête tous nos anciens élèves, ainsi que tous nos anciens enseignants qui pourront se reconnaître à travers une rétrospective photographique de ces dix années. Ils auront par ailleurs l'occasion de "signer" leur présence sur un support original qui restera dans les murs de l'école. Un déjeuner prévu pour 150 à 200 personnes rassemblera tous les convives. Pour l'anecdote, c'est Thibault Boirel, ancien élève du P'tit Pré, fils d'Isabelle et apprenti pâtissier, qui réalisera le gâteau d'anniversaire servi lors de ce déjeuner. Un spectacle surprise aura également lieu l'après-midi conjuguant deux thèmes travaillés durant l'année avec les classes : le cirque et le Moyen Âge. Mais chut !!! »

Que dire de l'évolution de l'école durant ces 10 ans ?

« Les effectifs de l'école restent stables, se situant en moyenne entre 55 et 75 élèves avec 3 classes et 3 enseignantes : maternelle, CP-CE1, CE2-CM1-CM2. Par rapport à la démographie yzeronnaise, il peut y avoir des craintes d'ici 4-5 ans. Pour la partie projets, nous faisons des séjours tous le 2-3 ans, ce qui ponctue les activités de chaque classe. Dans l'histoire du P'tit Pré, nous sommes très fiers d'avoir obtenu, en 2013, le prix national du concours ses Écoles fleuries, ce qui a occasionné un voyage au Sénat qui a marqué les esprits des petits et des grands. »

En somme, vous êtes une directrice heureuse ?

« Complètement et je vous donne rendez-vous pour les 20 ans du P'tit Pré. »